



BOLETÍN LEAJE

ARMADA DE REPÚBLICA DOMINICANA



ACTIVIDADES
MAYO 2024

BOLETÍN
OLEAJE

Órgano de difusión de la Armada
de República Dominicana

MAYO 2024

DIRECTIVA

Comandante General

Vicealmirante Agustín Alberto Morillo
Rodríguez ARD.

Subcomandante General

Contralmirante; Segundo Ventura
García; ARD.

Inspector General

Contralmirante; Juan Bienvenido
Crisóstomo Martínez; ARD.

DIRECCIÓN EJECUTIVA

Cristina Yvelisse Díaz Del Orbe

Capitán de Navío Anestesióloga; ARD.
Directora Revista Oleaje, ARD.

Clarisanta Morel Guzmán

Teniente de Corbeta; ARD.
Ayudante

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN

Matos González, Rabel
Marinero Auxiliar; ARD.

RECOLECCIÓN DE CONTENIDO

Sargento Warquiria de la Rosa. ARD.
Mra. Especialista Yinet Montero
Abreu, ARD.

FOTOGRAFÍA

Andrés Peralta

Teniente de Fragata; ARD.

FOTOGRAFÍAS ESPECIALES

Pedro Braulio Álvarez.

Contacto con **OLEAJE**

Base Naval "27 de Febrero"

Armada de República Dominicana

Avenida España, Villa Duarte

Santo Domingo Este, República Dominicana

809-351-6902

dir.revistaoleaje@academianaval.edu.do



“Faro Sans Souci, envía un faro de luz blanca parpadeante, con un alcance de visión de 13 millas náuticas. El faro sirve como guía de ayuda a los navegantes para orientar su arribo al puerto de Santo Domingo.”

COMANDANTE GENERAL DE LA ARMADA ASUME COMANDO CONJUNTO UNIFICADO DE LAS FF. AA.

El comandante general de la Armada de República Dominicana (ARD), vicealmirante Agustín A. Morillo Rodríguez, fue posicionado como comandante del Comando Conjunto Unificado de las Fuerzas Armadas, en sustitución del Mayor General Carlos A. Fernández Onofre, comandante general del Ejército de República Dominicana (ERD). El relevo, es un proceso rutinario que se realiza cada tres meses, rotando el cargo entre los comandantes generales de las tres fuerzas militares. El cambio de mando fue presidido por el ministro de Defensa, teniente general Carlos Luciano Díaz Morfa, ERD., el mismo fue realizado en el Salón de Situación del Centro de Comando, Control, Comunicaciones, Computadoras, Ciberseguridad e Inteligencia (C5i), del Ministerio de Defensa (MIDE). Durante el acto, el alto mando militar destacó la encomiable labor realizada por el comandante General del Ejército, reconociendo su esmero en el cumplimiento de las tareas encomendadas. El Comando Conjunto Unificado de las Fuerzas Armadas desempeña múltiples tareas, entre ellas, apoyar a la Policía Nacional en su misión de garantizar la seguridad ciudadana, mediante el combate a la delincuencia y el crimen organizado.



OPERATIVOS MÉDICOS

La Asociación de Esposas de Oficiales de la Armada de República Dominicana (ADEOARD), presidida por la señora Rosa Amelia Sánchez de Morillo, junto a la Comandancia General de la Armada de República Dominicana y las direcciones del Cuerpo Médico, Acción Cívica y Bienestar del Marino, ARD., realizaron la primera jornada "Cardio metabólica" y la de "Detección Temprana del Cáncer de Próstata". La Jornada "Cardio metabólica", realizada el miércoles 29 de mayo, desarrollada en el Centro de Capacitación Técnica (CCT), ARD. Estuvo dirigida para todo el personal militar, miembros de esta Base Naval 27 de Febrero. En la misma estuvo presente, el contralmirante Segundo Ventura García, Subcomandante general de la Armada dominicana.

La Jornada tuvo como objetivo, consultar a los más de trescientos (300) soldados a los cuales se les realizó Pruebas de Glicemia, Toma de Presión Arterial, determinación de Talla y Peso; además de chequeos médicos a cargo de varios especialistas, Cardiólogos, Otorrinolaringólogos, Médicos Internistas, Diabetólogos, entre otros. Posterior a las consultas médicas, todo el personal estuvo invitado a la charla titulada, Educación y Prevención en Salud Cardiovascular, presidida por el médico internista, teniente de navío, Eddy Francisco Sulis Corporán, realizada en el salón Eventos "La Marina". En la charla estuvo presente el contralmirante José Roberto Muñoz Monción, comandante de la Base Naval, 27 de Febrero.

En ese mismo orden, el viernes 31 del mes de mayo, se continuó con la jornada médica, denominada Detección Temprana del Cáncer de Próstata. Durante esta jornada, se realizaron pruebas de antígeno prostático específico (PSA) a miembros de la institución Naval. Esta importante iniciativa médica, contó con el apoyo conjunto de CitiHope, una organización internacional sin fines de lucro presidida por Timothy Tuccelli. Cabe agregar que además se contó con el apoyo de la Sociedad Dominicana de Urología, el Banco Popular, Grupo Rica y el Grupo Ramos, quienes contribuyeron significativamente al éxito de la jornada. Con esta iniciativa de promover estos Operativos Médicos, la Comandancia general de la Armada y la Asociación de Esposas de Oficiales (ADEOARD) continuarán velando por la salud de todos sus miembros navales.



28 DE MAYO

ANIVERSARIO DE LA ACADEMIA NAVAL CÉSAR DE WINDT LAVANDIER



ACADEMIA NAVAL VICEALMIRANTE CÉSAR AUGUSTO DE WINDT LAVANDIER CELEBRA 149 AÑOS DE FUNDACIÓN

Con la presencia del vicealmirante Lee Ballester, director del (C5) en representación del ministro de Defensa, teniente general Carlos Luciano Díaz Morfa, ERD., acompañado del vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante general de la Armada de la República Dominicana, se dio inicio a una serie de actos solemnes para celebrar el 149 aniversario de fundación de la Academia Naval Vicealmirante César Augusto De Windt Lavandier, ARD. Estas actividades fueron realizadas con la intención de enaltecer los valores patrios y reafirmar el compromiso de los marinos dominicanos con la defensa de la Nación. En el acto también estuvieron presentes al mayor general Francisco Antonio Ovalle Pichardo, rector de la Universidad Nacional para la Defensa (UNADE), altos oficiales del Estado Mayor Naval Coordinador, Almirantes y Exdirectores de la Academia, así, como una destacada delegación del «Buque Escuela USCGC Eagle» de la Guardia Costera de los Estados Unidos, encabezada por su comandante, la capitán de navío Jessica A. Rozzi-Ochs, quien agradeció la invitación a los emotivos actos conmemorativos.

navegar por los mares del mundo con principios sólidos y un corazón guiado por la fe. Posterior al acto litúrgico, la ceremonia continuó con una ofrenda floral, dedicada al busto de César Augusto De Windt Lavandier ARD., quien, forjó grandes líderes navales durante décadas.



La jornada comenzó con el izamiento de la bandera, acompañado de la interpretación del Himno Nacional dominicano, tocado por la Banda de Música de la institución. La solemnidad del día, se intensificó con una Eucaristía en el Salón de Ancla, oficializada por el capellán de la Armada, padre Luis Rosario, quien, durante la homilía destacó la importancia de la formación moral y espiritual de los futuros oficiales navales, quienes deben





BUQUE ESCUELA "EAGLE" DE LA GUARDIA COSTERA DE ESTADOS UNIDOS VISITA LA REPÚBLICA DOMINICANA

La Armada de la República Dominicana recibió el Buque Escuela "USCG Eagle" de la Guardia Costera de los Estados Unidos en el Apostadero Naval Sans Souci. La nave, comandada por la capitán de navío Jessica A. Rozzi-Ochs, realizó una escala en el puerto de Santo Domingo desde el sábado 25 al 28 de mayo, atracando en Punta Torrecilla. El Buque Escuela Eagle es un imponente velero de tres mástiles conocido como "El Gran Velero de América", es uno de los barcos más emblemáticos de la Guardia Costera de los Estados Unidos.

La visita de esta prestigiosa embarcación tuvo como objetivo estrechar aún más las históricas relaciones entre Estados Unidos y la República Dominicana, fortaleciendo los lazos culturales, fomentando el intercambio, la cooperación entre ambas Instituciones navales.

El acto de recibimiento contó con la presencia de la Encargada de Negocios de la Embajada de los Estados Unidos, Honorable Señora Patricia Aguilera, el vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, ARD., el contralmirante Douglas Schofield, comandante del Séptimo Distrito de la Guardia Costera de los Estados

Unidos, junto al contralmirante Segundo Ventura García, Subcomandante General de la Armada, el Estado Mayor Coordinador y otros altos oficiales navales.

Durante la ceremonia de atraque, la señora Patricia Aguilera y el vicealmirante Morillo Rodríguez, dieron la bienvenida al alto mando y a la tripulación del buque el cual se encontraba realizando su Crucero de Instrucción de Verano. Acto seguido el vicealmirante, fue invitado por el contralmirante Douglas Schofield, a abordar el Buque Escuela a unas millas de la boya de recalada, en ese mismo orden, recibió una detallada inducción sobre las especificaciones de la nave en materia de entrenamiento naval, con el objetivo de formar a los nuevos líderes que garantizarán los intereses marítimos de su País.

En esta visita los cadetes tripulantes del Buque Escuela "USCG Eagle, en coordinación con los cadetes de la Academia Naval Dominicana, realizaron un operativo de limpieza en el Parque Ecológico de Nigua. Este esfuerzo conjunto refleja el compromiso entre ambas Armadas, con el medioambiente y la sostenibilidad en la región.





¡FORTALECIENDO NUESTRA AMISTAD CON ESTADOS UNIDOS!

El ministro de la Presidencia, Joel Santos Echavarría, acompañado de la directora de Gabinete del Ministerio de la Presidencia, Carmen Minaya, fueron invitados a una recepción por motivo de la llegada al país, del Buque Escuela "Eagle", de la Guardia Costera Estadounidense.

La nave comandada por la capitán de navío Jessica A. Rozzi-Ochs, comandante del Distrito siete de la Guardia Costera de USA, realizó una escala en el

puerto de Santo Domingo desde el 25 al 28 de mayo del año en curso, atracando en Punta Torrecilla. El buque Eagle, es un imponente velero de tres mástiles conocido como "El Gran Velero de América", uno de los barcos más emblemáticos de la Guardia Costera de los Estados Unidos. La capitán de navío Jessica Rozzi- Ochs, resaltó que la visita de esta embarcación, tuvo como objetivo robustecer aún más los lazos de amistad y cooperación entre la nación estadounidense y la República Dominicana.

COMITIVA DE LA EMBAJADA DE LOS EE. UU. Y DEL BUQUE ESCUELA "USCG EAGLE" VISITA COMANDANCIA DE LA ARMADA DOMINICANA

Elvicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante general de la Armada, junto al subcomandante general contralmirante Segundo Ventura García y el director de Operaciones Navales, capitán de navío Benjamín Valdez Bisonó, recibieron en el despacho de la Comandancia General a la encargada de Negocios de la Embajada de los Estados Unidos de América, Patricia Aguilera, al contralmirante Douglas Schofield, comandante del Séptimo Distrito de Guardacostas de la Guardia Costera de los Estados Unidos, y a la capitán de navío Jessica A. Rozzi-Ochs, Comandante del Buque Escuela «USCGC EAGLE», quienes estuvieron acompañados de otras autoridades civiles y militares de la Embajada Estadounidense.

Durante el encuentro de bienvenida la comitiva estadounidense abordó temas relacionados a las características generales del buque escuela «EAGLE» y su misión. Se manifestaron las sólidas relaciones históricas que refuerzan los lazos de hermandad y colaboración entre ambos Países. Además, se trataron temas cruciales para el fortalecimiento de las relaciones y la colaboración entre la Armada y la Guardia Costera de los Estados Unidos, marcando un precedente de unidad y cooperación. De su lado el vicealmirante Morillo Rodríguez expresó que esta visita representa un significativo fortalecimiento de las relaciones navales entre los Estados Unidos y la República Dominicana.



DÍA DE LAS MADRES

26 DE MAYO



ADEOARD CELEBRA EL DÍA DE LAS MADRES

La Asociación de Esposas de Oficiales de la Armada de República Dominicana (ADEOARD), presidida por la señora Rosa Amelia Sánchez de Morillo, realizó un almuerzo especial con motivo de celebrarse "El Día de las Madres". (ADEOARD) extiende un ferviente saludo y reconocimiento a todas las madres dominicanas, en especial a aquellas que forman parte de nuestra Institución naval. Aquellas madres, que son ejemplo de fortaleza, entrega y amor incondicional. Ellas son el pilar fundamental de nuestras familias y la fuente de inspiración que nos impulsa a dar lo mejor de nosotros mismos en el servicio a la Patria.



En este día tan especial, la señora Rosa Amelia, durante sus palabras de bienvenida, expresó su agradecimiento a cada una de las Madres, por el gran trabajo que realizan día a día, enalteciendo el sacrificio y dedicación para ejercer el rol de madres militares. Asimismo, agradeció a cada una de las personas e instituciones que aportaron un granito de arena para que esta actividad se realizará, cumpliendo con el objetivo principal de nuestra asociación de velar por el bienestar de los marinos y sus familias. En el evento las madres pudieron disfrutar de la animación y entretenimiento de varios artistas y humoristas, fueron sorteados electrodomésticos y entrega de regalos en efectivo. La actividad contó con la presencia y el apoyo del comandante General de la Armada de República Dominicana, vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, ARD., así como los miembros del Estado Mayor de la institución y las damas que componen la Directiva de ADEOARD, entre otros invitados.



PRESIDENTA DE ADEOFA REALIZA VISITA A ADEOARD

La Sra. Wendy Santos De Díaz, presidenta de la Asociación Dominicana de Esposas de Oficiales de las Fuerzas Armadas (ADEOFA) realizó visita de cortesía a la Asociación de Esposas de Oficiales de la Armada de República Dominicana, (ADEOARD), allí fue recibida por su presidenta la señora Rosa Amelia Sánchez De Morillo. Durante el encuentro ambas presidentas, realizaron un recorrido por las instalaciones de la Estancia Infantil, ubicada en Los Astilleros Navales de la Armada, en donde ambas damas sostuvieron

una agradable conversación destacando temas relacionados a la importancia de dicha construcción para las madres navales. Durante este recorrido estuvieron acompañadas por miembros directivos de la Estancia Infantil. La Señora Santos de Díaz, expresó su satisfacción a la Señora Rosa Amelia Sanchez de Morillo, por el excelente trabajo que está realizando en esta dirección y por las finas atenciones que recibió por parte de todo el equipo de ADEOARD, durante la visita.



BUQUE RAIMONDO MONTECUCCOLI DE LA ARMADA DE ITALIA, LLEGA A LA REPÚBLICA DOMINICANA

La Armada de la República Dominicana recibió la mañana del martes 21 de mayo, al Buque Militar Raimondo Montecuccoli de la Armada Italiana en el apostadero naval Sans Souci. El acto de recibimiento estuvo encabezado por el contralmirante Segundo Ventura García, subcomandante general de la Armada de República Dominicana, en representación del vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante general de la Armada. También estuvieron presentes el embajador de Italia, Estefano Queirolo, junto a altos oficiales del Estado Mayor Naval Coordinador. Durante la ceremonia de atraque, el contralmirante Segundo Ventura García y el embajador Estefano Queirolo, dieron la bienvenida al alto mando y a la tripulación del buque, que se encuentra realizando una navegación alrededor del mundo.

Este buque es el tercero de los siete buques de patrulla offshore polivalentes de altura con los que cuenta la Armada Italiana. La visita de esta prestigiosa embarcación tuvo como objetivo estrechar aún más las históricas relaciones entre Italia y la República Dominicana, fortaleciendo los lazos culturales, de cooperación y fomentando el intercambio entre ambas Instituciones Navales. Dentro del programa de actividades estuvo contemplado la visita al mismo, del público en general, iniciando la apertura el miércoles 22 de mayo desde las 10:00 de la mañana, hasta las 12:00 del mediodía, abriendo las puertas nueva vez, a las 15:00 de la tarde hasta culminar las visitas a las 18:00 horas, continuando el jueves 23 de 10:00 a 12:00 del mediodía, culminando así, este intercambio cultural y experiencia naval.



COMANDANTE DE LA NAVE ITALIANA "RAIMONDO MONTECUCCOLI" VISITA AL COMANDANTE GENERAL DE LA ARMADA DOMINICANA

EL vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante general de la Armada de República Dominicana (ARD), recibió en su despacho al capitán de navío Alessandro Troia, comandante de la Nave Italiana «Raimondo Montecuccoli», quien estuvo acompañado por el excelentísimo embajador de Italia Estefano Queirolo.

El cordial encuentro sirvió para conocer la misión y las características generales del buque patrullero de altura Thaon Di Ravel. El vicealmirante Morillo Rodríguez, destacó que esta visita representa un importante fortalecimiento de las relaciones históricas que refuerzan los lazos de hermandad entre ambas Armadas y la cual marca un precedente de unidad y cooperación entre Italia y la Armada de República Dominicana. La visita culminó con la firma del libro de visitas distinguidas y el intercambio de regalos.



BASE DE INFANTERÍA DE MARINA "VICEALMIRANTE MANUEL RAMÓN MONTES ARACHE" RECIBE A FUTUROS INFANTES DE MARINA

La Base de Infantería de Marina "Vicealmirante Manuel Ramón Montes Arache" de la Armada de República Dominicana, recibió con orgullo a 350 jóvenes llenos de esperanza y dedicación, los que iniciarán un programa propedéutico que los preparará y perfeccionará en las aptitudes necesarias para desempeñarse en las diversas áreas laborales de la Armada. Estos futuros infantes de marina, fueron seleccionados para formar parte de la nueva promoción de grumetes, en donde iniciarán su formación y capacitación, especializándose en la Infantería de Marina, como segunda línea de defensa del litoral costero marino de la República Dominicana.

El contralmirante Elio M. Cruz Camacho, comandante de la Base de Infantería, presidió la ceremonia con palabras

de exhortación y bienvenida, en representación del vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante general de la Armada. El contraalmirante Cruz Camacho estuvo acompañado de oficiales del Estado Mayor Coordinador Naval, directores departamentales y demás miembros de la institución.

En el acto se desarrolló un programa emotivo que comenzó con el acto de izamiento de banderas, seguido por la bendición e invocación al Dios Todopoderoso, acto seguido se procedió con la lectura del propósito de ingreso de los grumetes, culminando el ceremonial con el tradicional Bautizo Naval, en el que los jóvenes reafirmaron su compromiso de servir y proteger a la patria como miembros de esta honorable Institución Naval.



ADEOARD, ENTREGA CANASTILLAS Y CUNAS A FUTURAS MADRES NAVALES

La Asociación de Esposas de Oficiales de la Armada de República Dominicana (ADEOARD), presidida por la señora Rosa Amelia Sánchez de Morillo, acompañada de las damas que conforman esta asociación, realizaron la entrega de canastillas y cunas a futuras madres navales y esposa de miembros de esta honorable Institución. Esta actividad, realizada en el salón «La Quilla», del Club Naval para Oficiales,

ARD., contó con la presencia del capitán de corbeta César Peña Acosta, ARD, (ginecólogo, obstetra y sonografista), quien impartió la charla informativa titulada: El Cuidado de la Futura Madre y el Recién Nacido". Además de las entregas de cunas, canastillas y kits prenatales, los invitados participaron de una rifa de electrodomésticos y otros accesorios para el cuidado de su recién nacido.



MINISTRO DE DEFENSA Y ALTOS MANDOS MILITARES RECORREN INSTITUCIONES DE ENTRENAMIENTO MILITAR

El ministro de Defensa, teniente general Carlos Luciano Díaz Morfa, ERD., Junto a los altos mandos militares de las Fuerzas Armadas, el mayor general Carlos A. Fernández Onofre, comandante general del Ejército, ERD., el vicealmirante Agustín A. Morillo Rodríguez, comandante general de la Armada, ARD., el mayor general técnico de aviación, Carlos R. Febrillet Rodríguez, FARD., recorrieron el Centro de Capacitación y Entrenamiento Militar del Ejército de República Dominicana y la Escuela de Graduados de Comando y Estado Mayor de la Fuerza Aérea

en San Isidro, con el objetivo de conocer los avances de los programas de formación que se imparten en ambas instituciones educativas. Durante el recorrido, estuvieron acompañados de los directores e instructores de ambas instituciones, quienes les ofrecieron informaciones de primera mano sobre el desenvolvimiento de los cursantes y las capacidades que están desarrollando para garantizar la defensa y la seguridad nacional. Por esta razón, los altos mandos, calificaron de positivo el desenvolvimiento de las dos instituciones militares.



LA ARMADA DE REPÚBLICA DOMINICANA RECIBE AL BUQUE ESCUELA "SIMÓN BOLÍVAR"



La Armada de República Dominicana recibió en el Apostadero Naval de Sans Souci, al Buque Escuela "Simón Bolívar". La Embajada de Venezuela en el país, en coordinación con la Armada Dominicana concretaron sus esfuerzos brindando todo el apoyo para cumplir con las disposiciones formales y dar la bienvenida al embajador sin fronteras de la República Bolivariana de Venezuela durante su estadía en la República Dominicana. El protocolo de bienvenida incluyó el saludo a la Plaza, disponiendo la reciprocidad de descargas de 21 salvas entre la Unidad Naval y desde el Apostadero Naval de Sans Souci. Concluyendo la maniobra de atraque, dio inicio la ceremonia solemne la cual estuvo encabezada por el capitán de navío Newton D. Montas Peláez, director de la Academia Naval, ARD; en representación del vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante general ARD., también estuvieron presentes el encargado de Negocios de la Embajada de Venezuela, Iván A. Salerno García y el capitán de navío Ronald Briceño Huertas, comandante del Buque Escuela.

El BE-11 "Simón Bolívar" arribó al Puerto de Santo Domingo, el miércoles 8 permaneciendo en el país hasta el sábado 11 de mayo, del año en curso, durante su estadía desarrollaron una agenda de actividades que incluyó, la distinción y visitas protocolares de sus tripulantes a la ciudad de Santo Domingo y su estación en Puerto de Sans Souci.

En ese mismo orden, la tripulación recibió la visita de una comisión representativa de la Armada de República Dominicana integrada por oficiales superiores, subalternos, guardiamarinas, alistados, y una gran presencia de la diáspora del hermano país. El programa también incluyó, un emotivo juego de softbol entre estudiantes del BE-11 y sus homólogos dominicanos, un encuentro deportivo efectuado en el play de softbol ARD. También se dio apertura al público en general, que visitaron y conocieron la historia del emblemático buque disfrutando de una experiencia de carácter naval y marino antes de zarpar el domingo, hacia su próximo destino.



CHARLA-TALLER SOBRE "FINANZAS PERSONALES Y FAMILIARES"

La Asociación de Esposas de Oficiales de la Armada de República Dominicana (ADEOARD) organizó una exitosa Charla - taller titulado, Finanzas Personales y Familiares. La misma contó con la presencia del vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante General de la Armada, junto a su esposa, la señora Rosa Amelia Sánchez de Morillo, presidenta de ADEOARD, quien, en sus palabras centrales enfatizó la relevancia de la educación financiera para la prosperidad de las familias de la Armada. La charla fue realizada en el Salón de Eventos "La Marina", Base Naval 27 de Febrero, dirigida a miembros del Estado Mayor Coordinador Naval y todo el personal militar de esta honorable Institución. La misma fue auspiciada por el Banco de Reservas e impartida por el licenciado Robinson Portorreal Méndez, director Senior de Gestión de Negocios de Banreservas., quien, en su magistral conferencia, abordó temas cruciales como: la Planificación Financiera, la Elaboración de Presupuestos, Técnicas de Ahorro e Inversión, el Uso Responsable del Crédito y Métodos para Prevenir Fraudes Financieros. El objetivo fue dotar a los miembros de la institución de las herramientas y conocimientos esenciales para tomar decisiones financieras informadas y alcanzar una estabilidad económica duradera. Temas importantes para todos los asistentes los que expresaron su gratitud y valoraron altamente la iniciativa, destacando la importancia de estos aprendizajes para su desarrollo personal, familiar y profesional.





ACADEMIA NAVAL 'VICEALMIRANTE CÉSAR A. DE WINDT LAVANDIER' ARD., REALIZA VISITA DE CORTESÍA AL SAINT MICHAEL SCHOOL

La Academia Naval Vicealmirante César A. De Windt Lavandier, de la Armada de República Dominicana, visitó el colegio Saint Michael School. La jornada comenzó con una emotiva ceremonia de izamiento de Bandera, acompañada por las notas gloriosas del Himno Nacional, tocado por nuestra banda de música. Acto seguido fue realizada una exhibición de Manual de Arma en Silencio, realizada por nuestros guardiamarinas. Esta cordial visita, tuvo el objetivo de inspirar y atraer a futuros líderes a la carrera naval.

su esposa, Rosa Amelia Sánchez de Morillo. Durante la visita el vicealmirante resaltó, la importancia de los valores y principios, tanto del colegio como de la Armada y del alto nivel académico impartido por ambas instituciones, animando a los jóvenes a servir a la nación a través de la carrera naval. ¡Juntos fortalecemos lazos y construimos un futuro mejor! Además, agradeció profundamente a la directiva del colegio, representada por la señora Michelle Morel y a toda la comunidad educativa por su cálida acogida.

El acto contó con la presencia del vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante General de la Armada de República Dominicana, acompañado de



ARMADA DE REPÚBLICA DOMINICANA INAUGURA CENTRO DE OPERACIONES MARÍTIMAS

La Armada de República Dominicana, dejó inaugurado el modernizado Centro de Operaciones Marítimas, (COM) con la colaboración de la Oficina de Asuntos Internacionales sobre Narcotráfico y Aplicación de la Ley (INL) de la Embajada de Estados Unidos. Esta ceremonia realizada en la base naval 27 de febrero, marcó un avance significativo en el fortalecimiento de la seguridad marítima del país. Esta modernización convierte al (COM) en una plataforma esencial para la coordinación de operaciones navales con otras agencias de seguridad, tanto nacionales como internacionales, intensificando los esfuerzos contra el narcotráfico, migración irregular, pesca ilegal, y otras actividades delictivas que amenazan la seguridad nacional.

ministro de Defensa, teniente general Carlos Luciano Díaz Morfa, ERD., también estuvo presente el vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, comandante general de la Armada, además de destacadas autoridades nacionales e internacionales.

Entre los asistentes estuvo el vicealmirante José Manuel Cabrera Ulloa, presidente de la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD), el Estado Mayor Coordinador de la Armada, así como una amplia comitiva de miembros de la embajada de Estados Unidos, encabezada por Rebeca Márquez, directora de (INL) en República Dominicana, acompañada del asesor en el país de (INL) Leonardo Licinio Montesinos. Con la modernización e inauguración de este centro, la Armada de República Dominicana subraya el firme compromiso con la protección de la soberanía nacional y el bienestar del pueblo dominicano, enfatizando su papel crucial en la lucha contra las actividades ilícitas en los mares y costas del país.

El acto de inauguración estuvo encabezado por el viceministro para Asuntos Espaciales y Aéreos del Ministerio de Defensa, mayor general piloto Leonel Amílcar Muñoz Noboa, FARD, en representación del





Base Naval "27 de Febrero"
Armada de República Dominicana | Av. España, Villa Duarte, Santo Domingo Este,
República Dominicana T. 809-593-5900 | dir.revistaoleaje@academianaval.edu.do

  [armada_rd](https://www.instagram.com/armada_rd)
www.armada.mil.do